

Uruguay: concluye jornada continental contra el neoliberalismo



Montevideo, 18 nov (PL) La Jornada Continental por la Democracia y contra el Neoliberalismo concluye este sábado en Uruguay, enfocada en la definición de una agenda común que fortalezca la integración de los pueblos y el enfrentamiento a los acuerdos de libre comercio.

En la última sesión de la cita, que comenzó el jueves, también seguirán en el centro del debate la defensa de la democracia y el combate al poder de las transnacionales, los otros dos ejes principales del encuentro.

“¡Ni un paso atrás! Nuestras luchas y acciones comunes por la democracia y contra el neoliberalismo” será la guía del plenario de convergencia, que sesionará desde las primeras horas de la mañana en el Velódromo Municipal de Montevideo.

Posteriormente, se prevé que los más de dos mil representantes de movimientos sociales y organizaciones populares, sindicales, campesinas, feministas y ecologistas presentes en el encuentro aprueben el plan de acción y declaración final del evento.

Los delegados vivieron ayer uno de los momentos más emotivos, con el homenaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a pocos días de conmemorarse el primer aniversario de su fallecimiento.

Al intervenir en el tributo, Carlos Aznares, de ALBA Movimientos, destacó al Fidel Castro comunicador, periodista, pensador, humanista, luchador por la paz, generador permanente de ideas a futuro, así como sus reflexiones sobre el medio ambiente y su impulso a la integración.

Fue el hombre que nos impregnó de revolución a todos, que nos alentó a no bajar la cabeza, no creía en los atajos cuando hablaba de revolución, creía en el socialismo y llevó adelante la pelea por este hasta las últimas consecuencias, aseveró.

Añadió que la isla está de pie, con una revolución socialista en medio de un momento difícil en que el imperialismo está tratando de generar en nuestros países una nueva recolonización, pero “no está sola Cuba y no estuvo solo Fidel”, sentenció.

La Jornada Continental nació en 2015 en La Habana, durante el Encuentro Hemisférico realizado allí para conmemorar los 10 años de la derrota del Área de Libre Comercio de las Américas, iniciativa impulsada por Estados Unidos.

El año pasado, las organizaciones sociales y diversas expresiones del campo popular realizaron acciones en decenas de países, como parte de un proceso de articulación contra la ofensiva de los sectores conservadores y del capital en el continente.

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147712-uruguay-concluye-jornada-continental-
contra-el-neoliberalismo](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147712-uruguay-concluye-jornada-continental-
contra-el-neoliberalismo)



Radio Habana Cuba